



## Ciudad Vaticana.

Según estadísticas preparadas en la Ciudad Vaticana, la Asociación de sacerdotes para procurar ayuda a las misiones cuenta 130,000 sacerdotes como miembros. El por ciento más alto en proporción con el número de los habitantes del país pertenece al clero Holandés con 5,373 miembros. En Alemania hay 17,400 miembros, en España: 15,000 y en Francia 20,000. Un buen ejemplo a imitar en todos los países y especialmente en aquellos que hasta ahora no dan señales de actividad misional.

Según la revista: "Revue d'histoire des Missions" 8,389 sacerdotes misioneros trabajan en las misiones: 3,100 Franceses, 815 Belgas, 784 Italianos, 674 Españoles, 612 Alemanes, 606 Holandeses, 274 Americanos, 167 Ingleses, 124 Irlandeses, 123 Canadienses y 13 Polacos.



En el concordato entre el Vaticano y el Gobierno Italiano hay

un artículo según el cual las catacumbas son propiedad de la Santa Sede. Como algunas no pertenecen al Estado, sino a pueblos, congregaciones religiosas y algunas personas privadas, se han tomado los pasos necesarios para la pronta ejecución de dicho artículo.

## Francia.

El Mariscal Lyautey, supervisor de la exposición internacional colonial que se abrirá este año en París, informó a las autoridades de las misiones católicas de que parte de los terrenos para la exposición está a su disposición para la erección de un pabellón en donde podrán mostrar las varias actividades de las misiones católicas. Una suscripción pública para cubrir los gastos de la participación misionera está abierta por toda Francia.

Al terminar los estudios, los candidatos al grado de doctor en medicina deben presentar ante un jurado de la facultad de medicina una tesis sobre materias médicas.

Uno de los jóvenes candidatos en los exámenes pasados, Enrique Monnier, escogió recientemente para su tema de candidatura un estudio sobre algunas curas operadas en Lourdes. Después de terminado su discurso el jurado le obtorgó su grado de médico con una "mención honorable" que es la distinción más alta que se concede en Francia al candidato para el título de médico. El autor de la tesis concluyó sin hesitar su discurso diciendo que los hechos por él relatados no admitían otra explicación que una causa sobrenatural gracias a la fe que se manifiesta en Lourdes. Acordando la mención honorable, la facultad reconoció pues el valor técnico de la tesis.

## China.

El mes de Febrero los misioneros siguientes quedaban aun en poder de los bandidos y comunistas: dos Jesuitas Españoles: el R. P. Hidalgo y el R. P. Avila, capturados en Abril de 1930; un sacerdote Irlandés, el R. P. Tierny capturado en Noviembre último y dos sacerdotes Italianos: los Rev. Padres Mazzoli y Filia también apresados en Noviembre de 1930, juntamente con diez seminaristas. Los Padres Hidalgo y Avila quizás viven aún, pero los bandidos que les capturaron piden rescates tan elevados y actúan con tanto misterio acerca de ellos, que muchos lo dudan y piensan

que han sido asesinados. A pesar de las dificultades inauditas con que tropiezan los misioneros en China, sin embargo el año pasado unos 50,000 paganos se convirtieron a la fe católica.

En Shiao-t'ang se ha construido un monumento en honor del catequista Tchou-enk-o que murió hace 83 años. Hombre de gran piedad, un día fue forzado a huir durante una persecución y se escondió en los bosques de Ichang. Allí reunió algunos cristianos y fundó un pequeño pueblo de cristianos. Contruyó una capilla y también una casa para el misionero que, de vez en cuando, visitaba la nueva misión. Catequista de esta localidad predicaba y enseñaba la doctrina viviendo a la vez una vida muy santa. A la edad de sesenta años, Tchou-enk-o fué cogido por los perseguidores, flagelado y suspendido por los dedos durante varias horas. Pudo escaparse pero después de algun tiempo murió como consecuencia de los tormentos que había sufrido. Fué en esta misión donde murieron asesinados Monseñor Delbrouck con cien cristianos el año 1889; todas las casas fueron quemadas. Ahora la cristiandad de Ichang cuenta con quinientos católicos: la sangre de los mártires es semilla de nuevos cristianos.

Ultima noticia: el Rev. Padre Tierny ha fallecido.



## India.

Ghandi, el gran patriota de la India, escribe en su libro "Young India" lo siguiente sobre la oración: "Creo que la oración es el alma de la religión; por eso la oración debe ser la médula de la vida humana: el hombre no puede vivir sin la fe. Hay personas con los ojos vendados por el egoísmo que dicen que no tienen nada que ver con la religión; esto es igual a una persona que quisiera respirar sin tener narices. Todo el mundo, sea por la razón, sea por un instinto de superstición, tiene alguna relación con la divinidad. La oración es la médula del hombre porque constituye la parte esencial de la religión. La oración puede ser oral ó una unión íntima con Dios. Si es oral, entonces tiende a purificar el alma y a librarla de la ignorancia y de las tinieblas. Si uno busca a suscitar la divinidad en su alma, debe arrojarse y pedirlo en su oración. Pero la oración no es el uso de palabras repetidas ni la repetición de frases sin sentido; para orar, es mejor tener un corazón sin palabras, que tener palabras sin corazón."

## Italia.

En la Pascua de Navidad del año pasado, la iglesia de Ganfanaro estaba llenísima durante el oficio de las vísperas. Durante la exposición del Santísimo el cura párroco al levantar los ojos, se di-

ce, que vió por encima de la custodia la cara del Redentor con la corona de espinas en la cabeza de la cual cayeron repetidamente gotas de sangre. Creyendo que era una alucinación, el sacerdote con las manos temblando tomó la custodia y dió la bendición a los fieles. Después de la bendición la visión cesó; pero, según se dice, otros muchos han visto la aparición. De todas partes de Italia ha acudido gente a Ganfanaro para visitar la iglesia en que sucedió lo relatado. Se ha constituido una comisión para investigar el caso.

Apariciones de la misma clase han sucedido antes, y ya en el siglo trece Santo Tomas de Aquino las examina teológicamente en su Suma Theologica.

## Fidji (Islas).

Con una población de 170,000 la misión de estas islas cuenta 13,561 Católicos. Otra vez el país ha sufrido mucho de dos baguios terribles en Febrero último. Casi todos los edificios de la misión habían sido destrozados en Noviembre de 1930 y antes ya en Noviembre de 1929. Durante este último baguio sucedió que un misionero llevó el Santísimo a una casa particular porque la iglesia no podía resistir a la fuerza del huracán. Pasado el baguio, de todos los edificios no quedaba más que aquella única casa en la cual se había reservado el Santísimo.

## **Nyeri. (Este de Africa).**

Después de haber estado en la misión unos diez y seis años, la Reverenda Madre Consolata de Turín, Italia, ha muerto. Durante la guerra mundial, Sor Consolata cuidaba a los soldados enfermos y heridos. Entre sus pacientes había uno que la madre preparaba al santo bautismo. Cierta mañana no encontraba ya a su catecúmeno, la dijeron que había muerto por la noche y que juntamente con otros cincuenta cadáveres había sido transportado a la playa. La madre desconsolada no podía creer que el pobre catecúmeno hubiera muerto estando tan cerca de ser bautizado y en seguida se fué a la playa. Al llegar las olas todavía no habían enterrado a los muertos; y la madre lo buscó entre los cadáveres en putrefacción y después de algun tiempo encontró a su protegido: todavía estaba en vida, pues le latía aún el pulso. Cargarle sobre los hombros y llevarle al hospital es lo que hizo la madre contentísima; pudo terminar la instrucción necesaria del enfermo y después de haber recibido el santo bautismo, el soldado pasó a mejor vida.

## **Sierra Leona (Africa).**

Cuando la Sociedad de las Misiones Africanas de Lyons mandó por primera vez sus misioneros a la misión de Sierra Leona, todos murieron allá en el espacio de dos semanas. Se ha calculado que

durante los treinta años subsiguientes el promedio de vida en aquella misión ha sido para los sacerdotes tres años, y para las religiosas cinco años, y que el más anciano que murió en la costa occidental de Africa no tenía más de cuarenta y cinco años. El caso de esta congregación puede ser excepcional, pero demuestra los peligros a los cuales los misioneros muchas veces tienen que exponerse.

## **Alemania.**

El Instituto de Misioneros Católicos de Wuzburgo, Baviera, fué fundado para proveer de médicos, tanto hombres como mujeres, a las misiones. Estas personas se consagran por voto a servir diez años en las misiones. Quince doctores estudiantes de dicho instituto están ahora trabajando en países paganos; en 1927, 161 doctores y hermanas religiosas asistían a los cursos de medicina en aquel Instituto.

## **Bélgica.**

Dos edificios de los muchos erigidos en el terreno de la exposición internacional celebrada el año pasado para conmemorar el centenario de la independencia, han sido convertidos, el uno en iglesia y el otro en escuela parroquial.

## **Francia.**

Treinta y cuatro misioneros pertenecientes a once congrega-

ciones religiosas han asistido a los cursos de medicina dados durante seis semanas en la universidad católica de Lila y, después de haber recibido sus diplomas, han ido a sus misiones respectivas en la India, Canadá, Marruecos, Sudán, Madagascar, China y Abyssinia. La Universidad de Lila no solamente sigue dando informes a estos padres misioneros cuando los necesitan, sino también les manda medicinas y hasta ha publicado para ellos un libro sucinto, pero práctico conteniendo las explicaciones más necesarias sobre los últimos progresos en la ciencia médica.

### Congo, Belga.

Durante seis meses de estancia en este país tropical, Su Excelencia el Delegado Apostólico Monseñor Delepiane ha recorrido una distancia de 9,516 millas, de las cuales 4,335 en aeroplanos puestos a su disposición por los oficiales del Gobierno.

### Rhodesia (Norte).

Mongu es una pequeña misión muy distante de la residencia más próxima de un misionero católico. No cuenta más que veintisiete católicos que són veinte negros y siete blancos. El año pasado suplicaron por carta al Vicario Apostólico de la región les mandase un sacerdote para poder oír misa y recibir los sacramentos. El Vicario contestó que no podía acceder a su petición por falta de sacerdotes y en vista de que un misionero necesitaría al menos un mes para satisfacer su demanda. Entonces los veintisiete católicos se cotizaron para pagar los gastos del viaje de un misionero en aeroplano. Efectivamente la suma necesaria se mandó al Vicario Apostólico y esta vez un misionero les visitó haciendo el viaje de ida y vuelta en aeroplano. Lo que demuestra la gran escasez de sacerdotes en los parajes de la Rhodesia del Norte.



## Teresa Neumann

**E**L REVERENDO Padre Edmundo Nobis, Trapense, acaba de publicar algunas informaciones nuevas sobre la famosa Teresa Neumann de Konnersreuth en Bavaria que hace años lleva todos los estigmas del Divino Redentor y desde hace años ya no toma alimento alguno

y parece gozar de visiones apareciéndosele Nuestro Señor mismo.

Hé aquí lo que escribe:

La vida cotidiana de Teresa no ha cambiado mucho. Ordinariamente esta levantada todo el día, no obstante lo que de continuo padece. Ella ofrece sus penas por otros es lo que ella llama "su